

Exposición de Pintura de M^a de la Cabeza Arellano

MANOS CON COLORES

El día 5 de Junio, en la Sala de Exposiciones de la Casa de la Cultura de Mengíbar, tuvo lugar la inauguración de un bella exposición de pintura, de María de la Cabeza Arellano a la que a titulado como "Manos con Colores".

Anunciar a todo aquel que desee visitarla, y lo recomendamos encarecidamente, que esta exposición va a estar en la Casa de la Cultura hasta el día 20 de Junio, en horario de 20 a 22 horas....

Hizo la presentación Sergio López, Concejal de Cultura de Mengíbar, para Seguidamente, ceder la palabra al Alcalde Miguel Ángel Martínez quien, a su vez se la cedió a M^a de la Cabeza Arellano, que agradeció a todos los allí presentes su asistencia.

FOTOS VÍDEO